

★不審者対応訓練

4月18日に波野小学校、5月6日に岸良学園、5月9日に波野中学校、5月11日に池之原小学校において、警察官・学校職員による全児童(全生徒)を対象にした不審者対応訓練と登下校時の注意点について指導が行われました。

児童(生徒)、職員を対象に警察官が不審者役になり、不審者からの避難や身を守る方法等、犯罪に遭わない方法などを学習しました。**(あいさつの先制パンチ、間合いの取り方)**

また、職員に対しては、学校に不審者が侵入した場合の対応訓練を行いました。

児童(生徒)、職員が声かけなどの被害に遭わないための訓練に真剣に取り組んでいました。

波野小学校



不審者侵入へ対応訓練

岸良学園



1人での留守番対応

波野中学校



不審者との距離の取り方

池之原小学校



不審者侵入へ対応



110番の家への駆け込み訓練



避難訓練実演



手の振りほどき方実演



不審者侵入阻止

★児童の安全をサポート

少年ボランティア連絡会(会長小竹範夫氏)を中心とした早朝立哨が、5月11日、国見小学校の正門で実施されました。雨の中でしたが子供達は元気よく挨拶してくれました。

また、校長先生と生徒の挨拶の**グータッチ**が印象的でした。



★児童虐待を防ごう!!

全国で生命に関わる児童虐待事件が増加の一途を辿っています。虐待は身体的虐待(殴る、蹴る)、性的虐待(性的行為)、ネグレクト(育児放棄)、心理的虐待(言葉で脅す、子どもの前で家族に暴力をふるうなど)に分けられます。また、虐待を受けている子どもは「いつもと様子が違う、不自然な傷やあざがある、最近姿を見ない、長い間学校を休んでいる」など、何らかの**サイン**を出しているはず。『**虐待ではないかな?**』と感じたら、**勇気を出して役場や警察、近くの関係機関**に連絡してください。

また、子育てに不安を抱えているお父さんやお母さんも一人で悩まずに身近な人や専門機関に相談しましょう。

地域の絆で悲惨な事故・事件が絶対起こらないよう、日常生活を通じて子供達の見守りをよろしく願いたいと思います。